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ACTA DE REUNIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE 
FILOSOFÍA Y LETRAS CELEBRADA EL 18 DE DICIEMBRE DE 2020 

Asistentes   
Presidenta:      
   Dña. Virginia Cuñat Ciscar (Decana)   Miembros del Sector del Resto del 
   Profesorado  
Miembros natos:  Dña. Virginia Carracedo Martín 

       
 

   Dña. Isabel Ansorena Pool. Administradora 
 

 Dña. Carolina Cortes Bárcena 
       

 

(Secretaria) 
 

  Dña. Benita Herreros Cleret de Langavant 
Dña. Laura López de Leiva (Delegada Centro)     

 
 
 
 

    
 

     
    Miembros del Sector Alumnos: 

    D. Brez Cobo Baños 
    
    
    

 

    
     

 

       
 

      D. Luis Junco García 
     Dña. Ariana Pérez Ruiz 

    D. Yeray del Rio Alonso 
  D. Juan Carlos Teixeira Gómez 

Miembros electos-Sector Prof. Permanentes 
 

 

  
  D. Miguel Cisneros Cunchillos 
 

    Miembros del P.A.S. 
  Dña. Concepción Diego Liaño  Dña. Laura Martínez Cuesta 

       
 

Dña. Carmen Gil de Arriba 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     
     
     

 

    
     
     
     

 

     
     
     
     

 

 

    
     
     
     

 

     
     
     
     

 

 

      
       
       
        
      

 

  
     

        
 

  D. Fidel Gómez Ochoa 
 

  
  Dña. Ana Belén Marín Arroyo       

     
     
     

 

     
     
     
     

 

 

 
  Dña. Angela de Meer Lecha-Marzo   
  Dña. Esther Peña Bocos  Excusan su no asistencia: 
   D. Domingo F. Rasilla Álvarez     D. Gerardo Cueto Alonso 
  D. Pedro Reques Velasco 
      

 

 D. Diego de la Fuente Vena 
   Dña. Alicia Ruiz Gutiérrez 

      
 

    D. Tomás Mantecón Movellán 
   Dña. Juana Mª Torres Prieto 
 

    Dña. Elena Martín Latorre 
   
 
 

     
 

     
 

Fecha: 18 de diciembre de 2020 
   

  

 

 

 
    

Hora: 12:15 horas 

 

 

 

    
D     

Lugar: Microsoft Teams   
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ORDEN DEL DÍA: 
1.- Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones del 11 de septiembre y del 30 
de octubre de 2020  
2.- Veniae docendi para el curso académico 2020/2021 
3.- Modificaciones fichas del Plan docente curso académico 2020/2021 
4.- Ratificación, si procede, del informe final del SGIC de la Comisión de Calidad 
del Centro del curso académico 2018/19 
5.- Informe de la Decana 
6.- Ruegos y preguntas 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
1.- Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones del 11 de septiembre y del 30 
de octubre de 2020  
 Se aprueban por asentimiento. 
 
2.- Veniae docendi para el curso académico 2020/2021 
 Se han presentado las siguientes venias docendi: 
 - Marina Fernández Florez, Contratada Predoctoral FPU, para impartir 15 horas de 
Prácticas en Aula en la asignatura Historia Moderna de España I del Grado en Historia 

- Elena Sol Jiménez, Contratada Postdoctoral, para impartir 7,20 horas de Teoría, 
3,80 horas de Prácticas en Aula y 1 hora de Prácticas en Laboratorio de la asignatura 
Spanish History and Culture, del Diploma Spanish History and Culture 
 Se aprueban ambas por asentimiento. 
 
3.- Modificaciones fichas del Plan docente curso académico 2020/2021 
 Se han presentado las siguientes modificaciones al Plan Docente 2020/2021: 

- G21 Introducción a la Historia del Arte, del Grado en Historia, la siguen 
impartiendo los mismos profesores, pero han cambiado la repartición de horas 

- G228 Historia Moderna de España, del Grado en Historia, pasan a impartir 
docencia los Prof. Oscar Lucas (responsable) y Marina Fernández Flórez 

- G1806 Spanish History and Culture, del Diploma en ingles, pasan a impartir 
docencia los prof. Jesús Solórzano (responsable), Marina Fernández, Fidel 
Gómez, Jeniffer Rose Jonesy Elena Sol. 
 
Después de un debate, se aprueban todas por asentimiento. 

 
4.- Ratificación, si procede, del informe final del SGIC de la Comisión de Calidad 
del Centro del curso académico 2018/19 
 Se ha enviado a todos los miembros el informe final del SGIC de la Comisión de 
Calidad del Centro del curso académico 2018/19.  
 La Decana agradece a las Comisiones de Calidad su trabajo que recoge evidencias 
sobre el trabajo realizado y ayuda a mejorar.  
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 La Técnico de Calidad, explica el informe que corresponde al curso 2018/19. Lo 
más destacable es que se han seguido los procedimientos establecidos y todo ha 
funcionado bien. 
 Se ratifica el informe. 
  
5.- Informe de la Decana 
 La Decana informa de lo siguiente: 

- En el ultimo Consejo de Gobierno Extraordinario donde se ha presentado la 
candidatura del profesor de esta Facultad, Dr. Manuel González Morales, 
como Medalla de Plata de la Universidad. Y le ha ido concedida. La 
presentacion de los meritos de la candidatura ante el Consejo la hizo la prof. 
Ana Belén Marín. Intervinieron también en el Consejo por una parte el 
presidente del Consejo de Estudiantes, que trasladó el apoyo de la Delegación 
de Estudiante de la Facultad, y los integrantes del Consejo de Gobierno que 
son profesores de la Facultad: Juana Mª Torres, Directora del Departamento 
de Ciencias Históricas,  Jesus Urquijo, Director del IIIPC, además de la 
decana en nombre de la Facultad.  

- En este mismo Consejo el Rector ha agradecido a todos los miembros de la 
comunidad universitaria (profesores, estudiantes y personal de administración 
y servicios) el trabajo desarrollado durante el primer cuatrimestre del curso a 
pesar de las modificaciones de las condiciones de trabajo motivadas por la 
pandemia. 

- Por otro lado comunica que  tenía previsto dimitir como Decana, para cumplir 
con lo que había dicho en la presentación de su candidatura hace dos años 
cuando  fue elegida y así acompasar su mandato con el de la nueva Junta de 
Facultad que acaba de ser elegida. Así se lo comunicó al Rector pero este le 
dijo que de momento, por causa de la pandemia, las elecciones a órganos 
unipersonales estaban suspendidas, y que en la Facultad no había problema 
porque aun no se han cumplido los cuatro años de su mandato como decana 
que son a los que tiene derecho cualquier Decano o Director de centro. 
En este momento, debido a que varios miembros del equipo decanal ya 
expresaron su deseo de mantener su compromiso en el equipo hasta las 
elecciones de Junta de Facultad, y es necesario a la vuelta de vacaciones 
empezar a abordar las cuestiones de planificación del curso próximo, va a 
proceder al nombramiento de nuevos miembros para el equipo. 
Pero antes de proceder al nombramiento quiere que conste en acta el trabajo 
realizado en estos dos años, que han sido especialmente difíciles a los 
Vicedecanos y Coordinadores, Domingo Rasilla, Saulo Rodríguez, Aurora 
Garrido, José Ramón Aja, así como a Carolina Garmendia y que va a 
continuar, ahora como Vicedecana de Campus y Economía.  
Y también agradecer a los profesores que ahora se van a incorporar al equipo 
directivo de la Facultad: la prof. Concepción Diego Liaño, como Vicedecana 
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de Estudiantes y Movilidad del Grado en Geografía y Ordenación del 
Territorio, el prof. Javier Añibarro Rodríguez como Coordinador de 
Vicedecanato de Estudiantes y Movilidad del Grado en Historia, el prof. 
Aurelio Velazquez Hernández como Coordinador de Vicedecanato de 
Prácticas y el  prof. Igor Gutiérrez Zugasti como Coordinador de 
Vicedecanato de Postgrado. 

- Informa también que en la Comisión de Calidad de Centro por el Máster en 
Historia Moderna, la prof. Benita Herreros Cleret de Langavant, sustituye a la 
prof. Begoña Alonso Ruiz. 

- Por último informa que la Universidad de Cantabria se ha incorporado a la 
Red UNICE (Universidades Europeas), tal y como ha explicado el Rector en 
el Consejo de Gobierno y en sesiones especiales dirigidas a Decanos y 
Directores de Centros. 

 
6.- Ruegos y preguntas 
 El prof. Fidel Gómez quiere agradecer la labor desarrollada por  los Vicedecanos 
y Coordinadores que han prestado sus servicios y también al P.A.S. adscrito a la 
Facultad. 
 La prof. Concepción Diego agradece el trabajo del anterior equipo y felicita al 
nuevo y quiere agradecer a la Decana la confianza depositada en ella. 
 El prof. Domingo Rasilla, agradece a la Decana su paciencia y desea al nuevo 
equipo decanal mucha suerte, y también quiere agradecer su labor al P.A.S. 
 

Y sin más asuntos que tratar, siendo las 13:00 horas del día 18 de diciembre de 
2020, la Presidenta levanta la sesión de lo cual, yo como Secretaria, doy fe con el Visto 
Bueno de la Presidenta.        
 
 
                    LA SECRETARIA, 
 
 

                 Vº Bº 
         LA PRESIDENTA,                                             Isabel Ansorena Pool 

 
 
 
 
                  Virginia Mª Cuñat Ciscar                                   


